

Ruedi Bienz, président de la direction EMH

Relève de la garde au sein de la rédaction de PrimaryCare – relève de la garde au sein de la médecine de famille



Avec Bruno Kissling et Peter Tschudi, ce sont deux chefs de file radicalement différents de la médecine de famille suisse qui passent la main.

D'un côté, il y a Bruno Kissling, le médecin de famille philosophe engagé ou le philosophe engagé dans la médecine de famille. De l'autre, il y a Peter Tschudi, le politicien jusqu'au bout des ongles, médecin de famille, professeur de médecine de famille

et jusqu'à il y a quelques semaines, directeur de l'institut de médecine de famille de Bâle (IHAMB) et président du comité d'initiative

De nouvelles forces vives plus jeunes doivent continuer à faire évoluer la revue pour une nouvelle génération de médecins de famille.

«Oui à la médecine de famille». Deux personnalités qui se sont dévouées corps et âme à la qualité et au développement de la médecine de famille. Chacun à sa manière: Bruno avec discrétion, au sein de cercles de qualité, avec une remise en question subtile de la qualité et des relations avec les patients, mais également au niveau international

en tant que délégué suisse auprès de la Wonca, la «World Organization of Family Doctors». Peter dans la sphère publique, avec son engagement pour l'IHAMB, ainsi qu'avec l'initiative des médecins de famille et le Masterplan.

Avec Gerhard Schilling, ils formaient une «dream team» au sein de la rédaction en chef de *PrimaryCare*, s'imposant en tant que partenaires de discussion, en tant que coaches des auteurs et en tant

que médiateurs et penseurs orientés vers une direction: celle d'une médecine de famille qui fonctionne, pour le bien-être des patients.

Nous remercions Bruno Kissling et Peter Tschudi pour le travail qu'ils ont accompli durant de nombreuses années pour *PrimaryCare* et nous réjouissons qu'ils restent des partenaires de discussion et des amis même après leur départ de la rédaction en chef. Peter Tschudi et Bruno Kissling ont planifié leur départ. Ils ont estimé que l'heure d'un changement de génération avait sonné après la création de «Médecins de famille Suisse» (MFE), après l'intégration des «Jeunes médecins de premier recours Suisse» (JHaS) parmi les coéditeurs de *PrimaryCare* et au sein des comités politiques de MFE et après la victoire lors de la votation populaire. De nouvelles forces vives plus jeunes doivent continuer à faire évoluer la revue pour une nouvelle génération de médecins de famille, porter l'organe officiel de MFE à la base et motiver cette dernière à participer activement et à faire preuve de créativité.

C'est pour cette raison que *PrimaryCare*, en sa qualité de «revue suisse de médecine de famille», est envoyée à tous les membres de MFE et des JHaS, de même qu'à tous les membres de la SSMG, de la SSMI, de la SSP, du CMPP et de l'ASMPP qui œuvrent activement pour cette cause et qui sont prêts à s'acquitter d'un abonnement à tarif réduit. *PrimaryCare* reste également l'organe officiel de ces sociétés. Ainsi, la revue *PrimaryCare* a clairement défini sa

PrimaryCare est lue par les médecins de famille et atteint son public cible sans perte de diffusion.

position et elle est lue par les médecins de Suisse exerçant la médecine de famille. PrimaryCare atteint son public cible, les médecins de famille, sans perte de diffusion. De pair avec les associations qui les représentent, PrimaryCare lutte pour le renforcement et le développement de la médecine de famille en Suisse. A côté de notre poids lourd politique expérimenté Gerhard Schilling, Stefan Neuner-Jehle rejoint désormais la rédaction en chef: médecin de famille qui tient son propre cabinet à Zoug, il travaille également à l'institut de médecine de famille de Zurich ainsi qu'au Collège de Médecine de Premier Recours. Un portrait du nouveau rédacteur en chef sera brossé dans l'un des prochains numéros. Stefan est un fin penseur, un rédacteur plein d'esprit, un partenaire de discussion patient et un bon organisa-

teur. Nous sommes absolument ravis de cette collaboration renforcée avec lui et sommes convaincus que grâce à PrimaryCare, nous pourrons continuer à apporter une contribution majeure en vue du renforcement et du développement de la médecine de famille en Suisse.

Correspondance:

Ruedi Bienz

Vorsitzender der Geschäftsleitung

EMH Media

Schweizerischer Ärzteverlag AG

Farnsburgerstrasse 8

4132 MuttENZ

rbienz[at]emh.ch